

LAMPIRAN



Gambar 1.0 Peta negara Jerman

Sumber : <http://newzones.us/belgium-political-map/germany-and-belgium-map-belgium-maps/>

Jerman adalah negara federasi terdiri dari 16 negara bagian yang disebut Land atau Bundesland. Setiap negara bagian diwakili pada tingkat federal dalam Bundesrat. 16 negara bagian yakni Bayern, Baden-Württemberg, Berlin, Hamburg, Bremen, Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz, Hessen, Saarland, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Brandenburg, Sachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen.



Gambar 2.0 Camp Refugees yang berada di Jerman

Sumber : <https://www.voanews.com/a/isolation-despair-weigh-on-refugees-in-remote-german-camp/3081235.html>

Suasana penampungan para imigran di Jerman, camp refugees di Jerman adalah camp yang paling besar di antara camp – camp negara Eropa yang lainnya. Jerman merupakan negara yang paling banyak menampung para imigran di antara anggota Uni Eropa. Jerman menjunjung tinggi nilai – nilai kemanusiaan itulah sebabnya Jerman membuka pintunya selebar mungkin bagi para imigran.



Gambar 3.0 Aksi PEGIDA melakukan penolakan terhadap adanya imigran

Sumber : <https://linksunten.indymedia.org/de/node/126346>

Aksi PEGIDA yang dilakukan di Dresden sebagai bentuk protes terhadap adanya imigran di Jerman. Aksi yang dilakukan oleh PEGIDA banyak menyita perhatian masyarakat karena banyaknya jumlah imigran yang masuk ke Jerman sehingga banyak masyarakat yang merasa terancam oleh adanya imigran turut serta dalam aksi yang dilakukan oleh PEGIDA agar bisa menyalurkan aspirasi terhadap penolakan adanya jumlah imigran yang berlebihan.



Gambar 4.0 Lutz Bachmann sosok pendiri PEGIDA

Sumber : <https://www.yahoo.com/news/german-anti-islam-PEGIDA-leader-summoned-hate-speech-035613191.html>

Sosok pendiri PEGIDA yakni Lutz Bachmann yang merupakan seorang agen public relation di dresden. Lutz Bachmann turut serta dalam melakukan aksi – aksi PEGIDA dengan langsung turun ke jalanan demi mengkritik pemerintah Jerman yang pro terhadap masuknya jumlah imigran yang berlebihan. Jumlah imigran yang berlebihan dianggap menjadi ancaman bagi keamanan masyarakat Jerman.



Gambar 5.0 Kanselir Angela Merkel mengecam aksi PEGIDA

Sumber : <http://globovision.com/article/merkel-el-proteccionismo-y-aislacionismo-no-resolvera-los-problemas-mundiales>

Kanselir Angela Merkel yang mengecam keras terhadap aksi – aksi yang sudah dilakukan oleh PEGIDA. Menurut Merkel aksi yang dilakukan oleh PEGIDA adalah bentuk diskriminasi terhadap adanya pendatang di negara Jerman sehingga membangkitkan xenophobia yang merupakan penyakit lama masyarakat Jerman menjadi bangkit kembali, dan dengan adanya diskriminasi terhadap adanya imigran membuat masyarakat Jerman mengenyampingkan nilai – nilai kemanusiaan yang dipegang teguh oleh Jerman itu sendiri.